

APROXIMACIONES

Sean fuertes, valientes e inteligentes

Mesías

Guevara Amasifuen

Congresista de la República

Queridas hijas mías: Dios ha bendecido nuestro hogar, formado con amor y respeto con Blanca, vuestra madre. Es importante que sepan que el destino les pertenece, que nada está determinado, que Dios, en su infinita sabiduría, os ha dado la capacidad de crear, os ha creado a su imagen y semejanza. Usen esa creatividad para construir lo más hermoso que pueden tener: su felicidad. En el largo devenir de la vida se van a encontrar con personas ruidosas, de malas costumbres y malas artes, egoístas, envidiosas, hipócritas y

agresivas. Vuestro éxito para muchos será una ofensa, triunfen de todas maneras. Sean fuertes, valientes e inteligentes. Deben aprender a seleccionar a sus amistades, cuidense de los habladores, de los fanfarrones y de los que aman las apariencias. Sean juiciosas, no se dejen seducir por lo externo, procuren mirar más allá de la parte física, aprendan a mirar el color de los corazones. A través de los ojos pueden llegar al alma.

Comparto con ustedes una aleccionadora historia: "Una vez un señor paseaba con su hijo por los campos de su granja, el padre le aconsejaba a su hijo que tenga cuidado con el paso de las carretas, ya que éstas

podrían atropellarlo, para lo cual le enseñó cómo identificar la venida de una carreta, el padre se inclinó y puso su oreja sobre la tierra y le enseñó el ruido que producía la carreta.

Al día siguiente, ambos se encontraron nuevamente en el camino. El pequeño, de manera intuitiva, inclinó su oreja sobre el camino y gritó emocionado '¡Padre, viene una carreta!'. El padre inclinó también su oreja constatando que efectivamente venía una carreta, se levantó y le dijo: 'Viene una carreta y está vacía'. El niño sorprendido preguntó: 'Padre y cómo sabes que está vacía'. El padre respondió: 'Está vacía porque es muy ruidosa'. Luego siguió diciéndole: 'Hijo mío, así como hay carretas

ruidosas, en el mundo encontrarás hombres ruidosos, éstos son ruidosos porque tienen vacíos la mente y el corazón, aléjate de ellos, porque fungirán de fanfarrones, valentones y de falsos sabios, sus acciones te llenarán de ira, tratarán de humillarte y molestarán la tranquilidad de tu alma'.

Hijas: Llenen vuestro ser de amor, paz, fe y esperanza y no estén vacías como la carreta ruidosa. Sean discípulas de las buenas costumbres, desarrollen el hábito del estudio y la lectura, fomenten en vuestra alma la virtud de la gratitud, del respeto a su prójimo, desarrollen en vuestras almas el amor y alejen de ustedes los temores. Luchen por

la justicia y por causas justas.

500 años antes de Cristo, el sabio Pericles les decía a los atenienses: "un ciudadano de Atenas no abandona los asuntos públicos para ocuparse solo de su casa, y hasta aquellos de entre nosotros que tienen grandes negocios están también al corriente de las cosas del gobierno. Miramos al que rehúye el ocuparse de política, no como una persona indiferente, sino como un ciudadano peligroso".

No sean indiferentes con lo que sucede en su entorno, siempre deben estar atentas a los sucesos. Lo que hoy aparentemente no les afecta, mañana podría hacer de ustedes sus víctimas.